

ABSTRAK

Hosnol Hotimah, 2022, *Analisis Nilai Sosial Pada Film Motivasi Mimpi Sejuta Dollar Karya Merry Riana (Kajian Sosiologi Sastra)*, Skripsi, Program Studi Tadris Bahasa Indonesia, Fakultas Tarbiyah, IAIN Madura, Pembimbing: Liana Rochmatul Wachidah, M.Pd.

Kata Kunci : Nilai Sosial, Film, Sosiologi Sastra.

Nilai sosial adalah nilai yang mengacu pada individu satu dengan individu lainnya, manusia yang tidak bias hidup dalam keterpencilan selama-lamanya, nilai sosial membahas tentang individu satu dengan individu lain yang saling membutuhkan. Nilai-nilai sosial tidak hanya terjadi pada masyarakat atau kehidupan nyata, namun nilai-nilai sosial juga terdapat pada karya sastra yakni salah satunya film. Berdasarkan hal tersebut, maka terdapat dua tujuan permasalahan pada penelitian ini. *Pertama*, mendeskripsikan wujud nilai sosial pada film *Motivasi Mimpi Sejuta Dollar* karya Merry Riana. *Kedua*, mendeskripsikan pesan yang terkandung dalam film *Motivasi Mimpi Sejuta Dollar* karya Merry Riana pada kehidupan nyata.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif dengan jenis penelitian kepustakaan. Data dari penelitian ini yakni transkrip dari film *Motivasi Mimpi Sejuta Dollar*, karya Merry Riana, sedangkan sumber datanya film *Motivasi Mimpi Sejuta Dollar* karya Merry Riana, dengan teknik pengumpulan data menggunakan teknik simak, catat, dan pustaka. Penelitian ini dalam menganalisis data yaitu dengan mereduksi data, penyajian data, dan verifikasi. Untuk mengetahui sah atau tidaknya data, maka penelitian ini mempunyai teknik-teknik keabsahan data dengan cara meningkatkan ketekunan, menggunakan bahan referensi, dan pemeriksaan sejawat melalui diskusi.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan dua temuan, *pertama*: nilai-nilai sosial dalam film *Motivasi Mimpi Sejuta Dollar* karya Merry Riana secara keseluruhan terdapat 55 data, (1) Nilai sosial material, terdapat 14 data. (2) Nilai sosial vital, terdapat 12 data (3) Nilai sosial kerohanian berdasarkan keindahan 1 data, Nilai sosial kerohanian berdasarkan moral yang meliputi bekerja sama 1 data, tolong menolong 10 data, kasih sayang 5 data, cinta kasih 2 data, suka memberi nasehat 3 data, peduli nasib orang lain 2 data, dan tanggung jawab 4 data. Nilai sosial kerohanian berdasarkan religius meliputi agama 1 data. *Kedua* pesan yang terkandung dalam film *Motivasi Mimpi Sejuta Dollar* karya Merry Riana pada kehidupan nyata terdapat 4 data. yaitu pesan yang harus diteladani oleh penonton 2 data. (1) berjuang dalam kehidupan (2) tidak mudah putus asa. Pesan yang harus dihindari oleh penonton terdapat 2 data. (1) jangan berprasangka buruk sebelum mendengarkan penjelasan dan mempunyai bukti kuat. (2) jangan terburu-buru dalam mengambil keputusan.